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ABSTRAK

M. SHOBIRIN: Strategi Kepemimpinan Kepala Sekolah dalam Mengelola Sekolah
Menengah Kejuruan Unggulan Nurul Islam Larangan Brebes
(Penelitian Kualitatif).

Di dalam perjalanan SMK ini tidak lepas dari peran seorang pemimpin
yang bertanggung jawab penuh dalam pengelolaan SMK didalam membesarkan
dan mengembangkan lembaga tersebut, untuk menjadikan peserta didik,tenaga
pendidik dan tenaga kependidikan yang mempunyai skill dan keperibadian yang
dapat dihandalkan . Pemimpin memiliki tugas untuk mengarahkan dan mengorganisasi
lembaga pendidikan agar tercapai tujuan yang dicita-citakan.

Dalam melaksanakan tugas dan fungsinya, kepala sekolah memiliki strategi
kepemimpinan masing-masing yang sangat mempengaruhi kinerja para tenaga
kependidikan di lingkungan kerjanya masing-masing. Kegagalan dan keberhasilan
banyak ditentukan oleh kepala sekolah, karena kepala sekolah merupakan
pengendali dan penentu arah yang hendak ditempuh oleh sekolah menuju
tujuannya.

Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut (1) Bagaimana
strategi kepemimpinan Kepala SMK Nurul Islam dalam mengelola SMK
Unggulan ? (2) Bagaimana karakteristik Kepala SMK Nurul Islam dalam
mengelola SMK Unggulan ? (3) Bagaimana upaya Kepala SMK dalam
mewujudkan SMK Nurul Islam Unggulan?

Penelitian ini bertujuan untuk mendiskripsikan (1) Strategi kepemimpinan
Kepala SMK dalam mengelola SMK Nurul Islam Unggulan, (2) Karakteristik
kepemimpinan kepala SMK dalam mengelola SMK Nurul Islam Unggulan, (3)
Usaha Kepala SMK dalam mewujudkan SMK Nurul Islam Unggulan. Penelitian
ini menggunakan metode riset lapangan (field research) yaitu metode ,
wawancara, observasi dan dokumentasi. Data yang terkumpul kemudian dianalisis
dengan menggunakan metode analisis deskriptif interpretative, dengan
menggunakan pendekatan fenomenologis.

Kesimpulan penelitian. Ada empat strategi kepala madrasah dalam mengelola,
yaitu: (1) melakukan perencanaan, (2) melakukan pengorganisasian, (3)
melaksanakan pekerjaan sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan, (4)
melakukan tugas-tugas pengawasan dan pengendalian. Karakteristik
kepemimpinan kepala sekolah (1) menggunakan prinsip keteladanan dalam
berkata, berbuat dan berperilaku), Upaya kepala SMK dalam mewujudkan
SMK Nurul Islam Unggulan, yaitu: (1) Peningkatan kualitas tenaga pendidik, (2)
peningkatan kualitas peserta didik, (3)pembenahan administrasi sekolah (4)
kegiatan belajar mengajar yang kondusif, (5) peningkatan sarana dan prasarana, (6)
kurikulum yang berkualitas dengan mengacu pada kurikulum 2013 (7) penerapan
manajemen berbasis sekolah.



ABSTRACT

M. SHOBIRIN : Leadership Strategies in Managing School Principal SMK
Nurul Islam seed Larangan Brebes (Qualitative Research).

In this vocational journey can not be separated from the role of a leader
who takes full responsibility in the management of SMK in raising and
developing the institution, to make learners, educators and education personnel
who have the skills and personality that can be responsibility. Leaders have a duty
to direct and organize educational institutions in order to achieve the aspired goals.

In carrying out its duties and functions, principals have a leadership
strategy respectively, which greatly affects the performance of the educational
staff in their respective working environments. Failure and success are determined
by the principal, because the principal is to control and determine the direction to
be taken by the school to its destination.

The problems of this study are as follows (1) how is Head leadership
strategy of SMK Nurul Islam in managing the seed? (2) What are Head
characteristics of SMK Nurul Islam in managing the seed? (3) What are Head
efforts in realizing the of SMK Nurul Islam seed?

This study aims to describe : (1) The strategy of leadership in managing
the Head of SMK Nurul Islam seed, (2) The characteristics of managing SMK
Nurul Islam seed, (3) Efforts in realizing the Head of SMK Nurul Islam seed. This
study uses field research (field research) the method, interview and observation.
The collected data were then analyzed using descriptive analysis interpretative
method, using a phenomenological approach.

The research finding of the study. There are four strategies of
headmaster in managing, namely: (1) planning, (2) organizing, (3) carry out the
work in accordance with a predetermined plan, (4) perform tasks of supervision
and control. Leadership characteristics headmaster (1) using the exemplary say,
act and behave, Efforts head SMK in realizing SMK Nurul Islam seed, namely: (1)
Improving the quality of teachers, (2) improving the quality of students, (3)
improvement of school administration (4) a conducive teaching and learning
activities, (5) improvement of facilities and infrastructure, (6) quality curriculum
with reference to the curriculum in 2013 (7) the implementation of school-based
management.

ملخص



المهنية الثانوية المدارس الرئيسي الداري مدرسة في القيادة استراتيجيات : صابرين محمد
النوعي). (البحث البربسى لرنغن البذور السلم نور

المسؤولية يتحمل الذي القائد دور عن فصلها يمكن ل المهنية الرحلة هذه في
المتعلمين لجعل المؤسسة، وتطوير رفع في المهنية الثانوية المدارس إدارة في الكاملة
الوجة. يمكن التي والشخصية المهارات لديهم الذين التعليم مجال في والعاملين والمعلمين

المرجوة. الهداف تحقيق أجل من التعليمية المؤسسات وتنظيم توجيه على واجب قادة
على القيادة استراتيجية لديها المدارس ومديري ومهامها بواجباتها الططلع في
يتم بهم. الخاصة العمل بيئات في التربوي الطاقم أداء على كبير بشكل يؤثر والذي التوالي،
الواجب التجاه وتحديد السيطرة هو المدير لن المدرسة، مدير قبل من والنجاح الفشل تحديد

وجهتها. إلى المدرسة قبل من اتخاذها
رئيس كيف (1) وصف إلى الدراسة هذه تهدف هي: الدراسة هذه مشاكل
هي ما (2) البذور؟ إدارة في السلم نور المهنية الثانوية المدارس قيادة استراتيجية
هي ما (3) القيادة؟ البذور إدارة في السلم نور المهنية الثانوية المدارس رئيس الخصائص

البذور؟ السلم نور المهنية الثانوية المدارس رئيس تحقيق في الجهود
رئيس إدارة في للقيادة الستراتيجية وصف (1) وصف إلى الدراسة هذه وتهدف
إدارة في القيادة خصائص وصف (2) البذور، السلم نور المهنية الثانوية المدارس
رئيس تحقيق في المبذولة الجهود وصف (3) البذور، السلم نور المهنية الثانوية المدارس
(بحث الميدانية البحثية الدراسة هذه تستخدم البذور. السلم نور المهنية الثانوية المدارس
أسلوب باستخدام تحليلها ثم جمعها تم التي والبيانات والملحظة. والمقابلة طريقة ميداني)

الظواهر. نهج باستخدام وذلك التفسيري، الوصفي التحليل
(1) وهي: إدارة، في المدرسة مدير استراتيجيات أربع هناك الدراسة. اختتام
الشراف بمهام القيام (4) سلفا، محددة لخطة وفقا العمل تنفيذ (3) تنظيم، (2) التخطيط،
" الحسنة "السوة محمد: النبي مبدأ باستخدام (1) المدرسة مدير القيادة خصائص والرقابة.
المدرسة تحقيق في كجوروان منعاه المدرسة رأس الجهود والتصرف)، العمل يحتذى، (مثل
نوعية تحسين (2) المدرسين، نوعية تحسين (1) وهي: البذور، السلم نور كجوروان منعاه
تحسين (5) التعلم، وأنشطة يفضي تعليم (4) المدرسة إدارة تحسين (3) الطلب، من
2013 عام في الدراسية المناهج إلى الشارة مع الجودة منهج (6) التحتية، والبنية المرافق

المدرسية. الدارة تنفيذ (7)
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